



República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores,

Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicaciones Diplomática

## Guinea Ecuatorial califica de «pragmática» su cooperación con China

Guinea Ecuatorial ha celebrado que sus relaciones con la República Popular China establecidas desde el 15 de octubre de 1970 sean de “entendimiento y de aplicación de los principios de buena fe, confianza y respeto mutuos en las relaciones bilaterales para promover una cooperación pragmática, realista y de beneficio compartido en distintos sectores de interés del desarrollo entre ambos países, sin injerencias en los asuntos internos del uno al otro”.

Así se ha manifestado en la noche de ayer **Maria Ángeles Miaga Bibang**, viceministra de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora en el curso de la ceremonia que tuvo lugar en un conocido hotel de las afueras de Malabo, con ocasión de la celebración del 74 aniversario de la fundación del coloso asiático.

La miembro del Gobierno ecuatoguineano denunció lo que denominó como “uso recurrente y abusivo de la política internacional de doble estándar, conocida también como la política de dos pesos o dos medidas” en el contexto internacional. Según **Miaga Bibang**, la supuesta defensa y promoción de la democracia y del respeto de los derechos humanos, constituyen dos de los principales pretextos a los que recurren estos Estados para interferir en los asuntos internos de otros, e incluso –dijo, para sofocar su integridad territorial”.

“El Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial reitera su condena categórica a estas maniobras de las que nuestros dos países vienen siendo víctima de manera constante. Al mismo tiempo que reafirma su compromiso de seguir apoyando en cualquier contexto el principio de una sola China, a la que considera socio estratégico y todas cuantas cuestiones sobre derechos humanos en su territorio se planteen en las instituciones internacionales pertinentes”, manifestó.

Por su parte, el encargado de negocios *ad interim* de la embajada china en Guinea Ecuatorial **Ji Denghua**, después de hacer un balance acerca de la actual situación socioeconómica de su país, expuso la “profunda amistad tradicional” entre los Gobiernos de Beijing y Malabo de hace 53 años. En su opinión “los dos países mantienen una sólida confianza política mutua, se apoyan firmemente en temas relacionados con los intereses fundamentales y las preocupaciones principales de cada uno, y tienen una cooperación amistosa y fructífera en diversos ámbitos”.

“China compartirá toda nuestra experiencia en la búsqueda del camino chino hacia la modernización, apoyará a Guinea Ecuatorial para que siga un camino de desarrollo independiente y distintivo, creará sinergias entre las Iniciativas de la Franja y la Ruta y de Desarrollo Global con el Horizonte 2035 y movilizará aún más recursos para ayudar al país a acelerar la industrialización, su localización y diversificación económica”, concluyó.

Malabo, miércoles 27 de septiembre de 2023



*Alfonso*  
*Suárez*

NOTA DE PRENSA